

## Volkstheater Margareten: Ein gutes Leben



Foto(s): Bettina Felzmann

Am 5. Dezember 2016 gestalteten die SchülerInnen der 2B das Rahmenprogramm zur Theatervorstellung „Das Mädchen mit den Schwefelhölzern“ im Volkstheater Margareten.

Vor dem Hintergrund der von ihnen gemalten Kunstwerke (Acryl auf Leinwand) präsentierten sie die Performance: „Ein gutes Leben“, die von Malte Andritter und Constance Cauers choreografiert und einstudiert wurde.

Weitere Fotos unter dem folgenden Link: [ein gutes Leben](#)